

## Arbeitsblatt zum Thema "Wofür ist Bayreuth bekannt?"

---

### Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!  
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Der deutsche Komponist und Dirigent Richard \_\_\_\_\_ hat sich Bayreuth ausgesucht, um ein Festspielhaus in Bayreuth zu erbauen. Er wollte darin seine eigenen \_\_\_\_\_ aufführen lassen und dirigieren. Richard Wagner ist schon lange tot, aber seine \_\_\_\_\_ leitet noch heute die Richard-Wagner-Festspiele. Dabei werden Opern von Richard \_\_\_\_\_ aufgeführt und die Menschen kommen von weit her, um sie sich anzusehen. Im Haus \_\_\_\_\_, in dem Richard Wagner wohnte, gibt es heute eine Ausstellung über Richard Wagner und über die Bayreuther \_\_\_\_\_.

Das Markgräfliche Opernhaus in Bayreuth ist ebenfalls sehr bekannt. Es wurde vor über 250 \_\_\_\_\_ errichtet. Dort werden sowohl Opern als auch Theaterstücke aufgeführt. Seit 2012 gehört das \_\_\_\_\_ zum Weltkulturerbe.

In Bayreuth wurde ab 1715 eine Parkanlage mit Wasserspielen und \_\_\_\_\_ errichtet. Man nennt diese Anlage Eremitage, sprich: Äremitaasche. In der \_\_\_\_\_ befinden sich auch zwei Schlösser und einige Brunnen. Im Zweiten Weltkrieg wurde ein \_\_\_\_\_ teilweise zerstört und nachher nur noch äußerlich wieder aufgebaut. Innen wurden die \_\_\_\_\_ nicht wieder hergerichtet. 2005 wurde ein anderes Schloss erneuert.

Wagner Wagner Bauwerken Jahren Räume Familie Anlage Opern  
Opernhaus Schloss Festspiele Wahnfried